
智行理财网
工行定投基金排名（工行定投基金推荐）

做长周期定投其实是一种比较低效的投资方式。正确的做法应该是在它们跌入低估
值区间，并且处于左侧行情时把握好机会。但前提一定是我们得有大概率的把握，
这种投资品未来会涨回来。如果自己没有这种分析能力，对定投的标的物也不了解
，就千万不要定投，因为你不清楚它未来会不会涨回来，定投到最后很可能就是越
投越深，掉入无底洞永无翻身之日。

什么投资品种在跌下去后肯定会涨回来的?

首选的肯定就是宽基指数，定投宽基指数说白了就是在赌中国股市和中国经济都不
会崩溃，这个赌注的成功概率至少有99%。所以当宽基指数跌入低估值区间并且处
于左侧行情时，定投宽基指数基金，应该会让投资者心里非常有底才对，因为现在
宽基指数跌下去，未来它们肯定能涨回来。

如果定投的是行业指数基金，我们就必须先对这个行业的景气度做出初步判断。假
如这个行业已经是夕阳行业，陷入了趋势性的衰退中，或者行业的基本面逻辑已经
不存在了，那么这种行业肯定是不值得我们定投的。

定投主动型基金
行不行呢?这个不好判断，还要具体情况具体分析。因为基金经理的能力和投资风
格千差万别，尤其是那些明星基金经理，他们管理的基金在长周期范围内其业绩往
往是不断上涨的，下跌后基金经理自我调整的能力较快回撤控制能力较强，左侧定
投空间不足。所以定投主动型基金并不是最好的选择。对于一些主动型明星基金，
采用三次建仓策略，放在组合中长期持有更为合适。

至于债券基金，就更不要去定投它们了。道理很简单，因为它们基本没有左侧行情
，就算有，时间也极短，根本不会给我们留下太多的定投利润空间，绝多数债券基
金的收益率曲线都是稳稳地在往右上角方向上涨。所以对于债券基金·最适合的投资
方式肯定就是买入放在组合中，当作打底资产，然后长期持有。

最后大家可能比较关心的问题就是，股票能不能采用定投的方式投资?答案是:可以
定投，但最好不要定投。因为非系统性风险太大，定投宽基指数基金赌的是经济不
崩溃，但个股
可就不好说了，因为定投股票前，你必须对这家公司了如指掌，了解它的合理价值
和未来的发展方向才行。比如股神巴菲特

                                    1 / 2



智行理财网
工行定投基金排名（工行定投基金推荐）

就经常用这种方式去建仓，有时甚至一买就是好几年，因为股神也猜不到价格的最
低点，但是这种定投方式可以让他买在一个相对底部区域，这就足够了。所以如果
你了解公司的基本面情况，懂估值，会用估值判断股票的合理价值区间，那么可以
尝试用定投的思路去建仓，投一年半载，真正的底部可能也就被慢慢买出来了。但
是如果你不懂估值，也不了解公司真实情况，就千万不要以身涉险，踏踏实实赚自
己基金定投的钱也完全足够。

比如，你去投了某公司的股票，你以为越投越便宜，但突然爆出来这家公司因为财
务造假，最后退市了，那么你之前的投人就全都打了水漂。所以股票定投这种投资
方式，我们是极为不鼓励的。
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